

## 1. CAESAR 講演会で大阪市の橋梁メンテナンスについて講演しました

平成 26 年 8 月 28 日、構造物メンテナンス研究センター(CAESAR・シーザー)が主催する講演会において、橋梁課の担当係長が、大阪市の橋梁メンテナンスについて講演を行いました。

CAESAR は独立行政法人土木研究所の 4 つの研究組織の 1 つであり、道路橋の安全管理のための構造技術に関わる総合研究機関です。

この講演会は毎年開催されており、平成 26 年度で第 7 回目となりますが、例年、全国の橋梁技術者が多数聴講に訪れ、今回も約 500 名の参加があり、本市の取り組みについても熱心に聞いていただきました。



▲講演会の様子

(参考 URL) <http://www.pwri.go.jp/jpn/news/2014/0828/kouen-pamphlet.pdf>

## 2. ネットワーク型市民セミナーを開催しました

平成 26 年 11 月 12 日、「なにわ八百八橋物語～橋に見る大阪の再発見～」と題して市民セミナーを開催しました。午前中には難波市民学習センターにおいて講座をお聞きいただき、午後は中之島に架かる橋梁を対象に現地を見学していただきました。

例年このセミナーは人気が高く、142 名の中から抽選で当選された方にご参加いただきました。(講座のみに参加された方は約 60 名、講座と現地見学の両方に参加された方は約 40 名)

また、難波市民学習センターでは 10 月 2 日から 11 月 12 日まで「大阪の橋パネル展」を開催し、市民のみなさまに橋について紹介をさせていただきました。

(参考 URL) <http://www.osakademanabu.com/namba/?p=2504>



▲講座の様子



▲現地見学の様子



▲パネル展の様子

### 3.神崎川に架かる神崎橋の歩道のバリアフリー化工事が完成しました

神崎川に架かる神崎橋（淀川区～尼崎市間）において、平成 24 年度より実施してきた歩道のバリアフリー化工事が平成 26 年 8 月に完成しました。

工事中には橋をご利用の方に大変ご不便をおかけしましたが、工事前には交差点部分の歩道の段差が最大 20cm 程度あったところ、工事により段差を解消し、車いすの方にもスムーズに橋をご利用いただけるようになりました。

今後とも、みなさまが橋を安全にご利用いただけるよう努めてまいります。



▲工事着手前



▲工事完成後

### 4.光のルネサンス 2014 が開催されています

平成 26 年 12 月 14 日から 25 日まで、大阪光の饗宴 2014 のプログラムの 1 つとして「OSAKA 光のルネサンス 2014」が開催されています。

さまざまな施設にイルミネーションが施されるとともに、各種イベントが予定されています。

日ごろから実施している橋梁のライトアップですが、この「OSAKA 光のルネサンス 2014」にあわせ、天満橋、難波橋、中之島ガーデンブリッジ、玉江橋、堂島大橋のライトアップを日ごろとは異なる演出にしています。

ぜひ、ライトアップを現地でお楽しみください。

(参考 URL) <http://www.hikari-kyoen.com/coreprogram/renaissance>



▲天満橋



▲難波橋



▲中之島ガーデンブリッジ



▲玉江橋



▲堂島大橋

(※上記 5 橋の写真は通常のライトアップです)